

« Je m'inscris dans la continuité »

Auparavant en poste dans un établissement de Saumur, Yannis Lardière vient d'arriver à la direction de la maison de retraite Anne-de-Melun.



Yannis Lardière remplace Dominique Moreau parti à la retraite.

Yannis Lardière remplace Dominique Moreau à la direction de la maison de retraite Anne-de-Melun. Il s'inscrit dans la continuité du travail effectué depuis 2006 où la personne âgée doit être au cœur de ses préoccupations avec un travail d'équipe.

Pouvez-vous vous présenter ?

Yannis Lardière : « J'ai des racines vendéennes, mais j'habite Saumur depuis 2008. J'ai pas mal bougé de la région nantaise au Québec. J'ai été guidé par la relation à l'autre. En 1999 j'étais commercial et ensuite je suis parti dans l'enseignement (collège et lycée) près de Brest où j'enseignais la science et la vie de la terre. »

Qu'est ce qui vous a donné envie de travailler en gérontologie ?

« En 2007, je suis parti deux ans au Québec où j'ai intégré le Conservatoire national des Arts et métiers pour une formation dans le secteur sanitaire et social jusqu'en 2008. J'avais un pied dans le secteur, ce qui m'a donné envie de travailler en gérontologie. En 2009-2011 je fais une formation CAFDES pour être directeur d'établissement qui a été validé en 2012. »

Pourquoi avez-vous choisi de venir à Baugé ?

« Mon premier poste de directeur a été à Saumur à la Maison de retraite de la Sagesse de

Saint-Lambert-des-Levés, et j'ai eu l'opportunité de changer en venant ici après un recrutement normal. Ma motivation est vraiment la personne âgée qui doit être au cœur des préoccupations : l'accompagner dans les actes du quotidien, garantir le souhait des personnes. Je m'inscris dans la continuité de mon prédécesseur. Je veux développer d'autres projets, mais avant, il faut continuer ceux qui sont en cours en pérennisant les actions. Pour cela on n'y arrivera qu'en travaillant en équipe. Il ne faut jamais oublier que c'est leur maison. »